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Vませんか文-15

基　　　　本

　　
かえ

q A:いっしょに帰りませんか。
かえ

　　　 B:ええ、帰りましょう。

　　
い

w A:スケートに行きませんか。
い

　　　 B:いいですね。行きましょう。

　　
ど  よう  び ご　ご

e A: 土曜日の午後、テニスをしませんか。
ど  よう  び ど  よう  び

　　　 B: 土曜日ですか。土曜日はちょっと。

　　rA:
あそ き

あした、うちへ遊びに来ませんか。

　　　B:ありがとうございます。

　　　　 でも、あしたはちょっと。

　　t
えい が み い

A:映画を見に行きませんか。

　　　B:すみません。アルバイトがあります。

い い かたち

A.  Vは、「行きます→行き」のように「Vます」から「ます」をとった形。
さそ つか

B.  誘うときに使う。（例文qwert）
さそ う した い

C.  誘いを受けるとき、下のように言う。（例文qw）

　  　「はい、Vましょう。」

　  　「ええ、Vましょう。」

「いいですね。Vましょう。」
さそ ことわ した い

D.  誘いを断るとき、下のように言う。（例文ert）

　 「‥‥はちょっと。」

　
り ゆう い

「すみません。‥‥（理由を言う）。」

例　文

解　説

V　　　 ませんか　

　V：Vます
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【関連項目】

　文-14　　Vましょう

　文-03　　Vます

【「れんしゅう編」の練習】

　★5-7　　映画を見に行きませんか

　★5-8　　さそいましょう

　★5-9　　ポスター

先生へ

　◆
しつもん かたち き て こうどう き　も はな て き　も あらわ

質問の形で聞き手がある行動をする気持ちがあるかどうかをたずねる。   話し手の気持ちを表すことで
さそ ひょうげん ていねい ひょうげん

誘いの表現となっている「Vましょう」より丁寧な表現。
さそ う ひょうげん ことわ ひょうげん ひととお れんしゅう く ふう

　◇ 誘いを受ける表現、断る表現は、一通りではないので、練習のとき工夫すること。




